

ABSTRAK

PENGARUH PENERBITAN SUKUK MUDHARABAH TERHADAP RETURN ON EQUITY (ROE) DI PT BANK MUAMALAT INDONESIA TBK PERIODE 2011-2013 ULFAH FAUZIAH

Kata kunci : *Sukuk, Return On Equity.*

Dengan menerbitkan *sukuk* (obligasi syariah) suatu perusahaan akan mendapatkan keuntungan (Profitabilitas), namun berdasarkan beberapa penelitian yang telah dilakukan menunjukkan bahwa Profitabilitas ROA dan ROE pada perusahaan-perusahaan penerbit *sukuk* cenderung berfluktuatif. Di sisi lain, penerbitan *Sukuk* sering kali dijadikan acuan bagi investor dalam menilai kinerja suatu perusahaan. Investor sangat peka terhadap informasi yang dikeluarkan oleh perusahaan, termasuk pengumuman penerbitan Obligasi maupun *Sukuk*.

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah : Bagaimana Perkembangan *Sukuk Mudharabah* di PT Bank Muamalat Indonesia, Tingkat Keuntungan (profitabilitas) ROE di PT Bank Muamalat Indonesia, Pengaruh Penerbitan *Sukuk Mudharabah* Terhadap *Return On Equity* (ROE). Sedangkan Tujuan Penelitian ini dilakukan untuk meneliti secara empirik mengenai : Perkembangan *Sukuk Mudharabah* di PT Bank Muamalat Indonesia, Tingkat Keuntungan (profitabilitas) ROE di PT Bank Muamalat Indonesia, Pengaruh Penerbitan *Sukuk Mudharabah* Terhadap *Return On Equity* (ROE).

Metode penelitian dalam penelitian ini adalah metode penelitian deskriptif verifikatif dengan pendekatan kuantitatif. Teknik analisis data yang digunakan adalah regresi linear sederhana. Sedangkan populasi yang digunakan adalah Bank Muamalat Indonesia Tbk dengan laporan keuangannya dari periode tahun 2010 sampai dengan tahun 2013. Sampel dalam penelitian ini adalah laporan keuangan Bank Syariah Mandiri periode tahun 2011 sampai dengan tahun 2013.

Perkembangan *Sukuk Mudharabah* di PT. Bank Muamalat Indonesia Tbk Periode 2011 s.d 2013 mengalami perkembangan yang fluktuatif setiap triwulannya. Tingkat Keuntungan Perusahaan (Profitabilitas) di PT. Bank Muamalat Indonesia Tbk Periode 2011 s.d 2013 dengan nilai *return on equity* tertinggi terjadi pada bulan September tahun 2013 yaitu sebesar 53,32, sedangkan nilai *return on equity* terendah terjadi pada tahun 2011 bulan Maret yaitu sebesar 28,24. Nilai *return on equity* berdasarkan penelitian, menunjukkan nilai yang fluktuatif setiap triwulannya. Model regresi menunjukkan bahwa variabel independen berpengaruh secara signifikan terhadap variabel dependen. Hal ini dibuktikan dengan nilai $t_{hitung} > t_{tabel}$ ($4,317 > 1,812$), dengan nilai Signifikansi $0,002 < 0,05$. Hal ini menunjukkan bahwa penerbitan *sukuk mudharabah* berpengaruh terhadap *return on equity* di PT. Bank Muamalat Indonesia Tbk periode 2011-2013.